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PROCES-VERBAL du Conseil d’Administration N°2 

Du Comité de l’Isère de Badminton 

Du vendredi 21 février 2025 
  

 
Ouverture du CA : 19h40 
Membres Présents : Romain BENOIT, John BESCHE, Stéphane COINDEAU, Antoine FAUVET, 
Séverine JADOT, Sébastien JAMME, Anaïs MAUJEAN, Christian PETIT (distanciel), Claude 
PONTON, Théo PONTON, Guillaume POSSICH, Dominique SCIASCIA, Lionel TEILLARD. 
Salarié présent (en distanciel) : Cédric BOUVIER 
 
Ajout du point sur la sollicitation des clubs isérois sur leur besoin d’encadrement pour la 
saison à venir juste après les informations du Président. 
Ajout d’un point spécifique au point 7 sur la mise en place de la D4 en Interclub 
départemental. 
   

1. Approbation de l’ordre du jour                 
A l’unanimité. 

2. Approbation du CR du C-A du 8 novembre 2024             
A l’unanimité 

3. Informations du Président                           
- Les Prudhommes : les choses avancent car l’audience se tiendra le 24 avril 

2025. 
- L’augmentation du nombre de licenciés génère un surplus de 40K euros dans le 

budget de la Ligue qui a décidé de reverser le tout vers les Comités. La façon de 
faire n’est pas encore arrêtée. Certainement augmentation de la somme versée 
à la suite de la DGR. 

- Le weekend des 18 et 19 janvier avec l’organisation d’un Promobad jeunes et la 
1ère version de l’OpenBad38. Le point noir reste le peu de bénévoles sur la 
journée du samedi. Sur l’OpenBad38, l’ouverture à des joueurs non affiliés a 
créé une ouverture avec 1 club (St Marcellin) qui va certainement s’affilier. 
D’autres clubs isérois ont été sollicités par des associations non affiliées pour 
participer à un tel évènement. 

- Le Comité a déposé un dossier pour la mise à disposition pendant 4 années 
d’un mini-bus par le Département 38. 

- Formation GEO 1 le 12 et 13 avril 2025. 
- Léopold a recensé les clubs pour connaître la mise en place des labellisations 

ainsi que leurs projets à court terme.  (à compléter avec les docs de Claude). 
- Point professionnalisation : Tignieu et L’Isle d’Abeau embauchent Damien 

ABALEA à plein temps sur les 2 clubs. Echirolles cherche un second salarié. 
Quelques clubs du Grésivaudan sont aussi à la recherche d’une forme de 
pérennisation d’un encadrant commun. 

 
4. Besoin d’encadrement des clubs pour 2024-2025 

Un couple d’entraineurs/encadrants du Maine et Loire souhaitent s’installer en 
montagne. Leur profil ne correspond pas forcément à ce que rechercherait le 
Comité au départ. 
L’idée de sonder les clubs isérois, en leur faisant parvenir leur Curriculum est 
proposée au vote.     Adoptée à l’unanimité. 
« 2 jeunes professionnels souhaitent s’installer à la montagne dès la saison 
prochaine. Leurs profils sont assez différents et complémentaires. Dans le cadre 
d’une mise en relation potentielle, nous vous proposons de faire état de vos besoins 
(quel que soit leur volume). 
Avez-vous besoin d’un professionnel pour vos missions administratives, 
d’encadrement ou de développement pour la saison 2025-2026 ? 



 

Pour quel type de public, pour quelle mission ? 
Pour combien d’heures dans la semaine ?» 
 

5. Organisation de l’AG élective 
Au regard des contraintes imposées par l’AG fédérale du 12 avril 2025 qui 
déterminera pas mal de décisions, notamment au niveau budgétaire, la date 
initialement prévue ne peut pas être maintenue. 
Un consensus autour d’utiliser un jour de semaine, après les interclubs, s’est 
dessiné. Un mardi soir par exemple.  

             Le mardi 20 mai est adopté à l’unanimité des présents. 
Modification du CA n°3 à la date du lundi 5 mai 2025. 
 

6. Changement du prestataire de la gestion des bulletins de salaire 
L’appuis du CDOS pour la gestion des bulletins de salaires apparait une prestation 
insuffisante dans le sens de la gestion des C-A, la mise dans un « coffre-fort 
numérique », un meilleur suivi, etc… 
Le cabinet comptable du Comité CERFRANCE propose un pack plus complet avec 
une légère augmentation du coût. Mais la contrepartie, c’est que l’adhésion au 
COSMOS n’est plus nécessaire. Le surplus pour la Comité avoisinerait 200€ pour 
l’année. 

            Adoption à l’unanimité pour passer avec ce prestataire. 
 

7. Projet 2024-2028 
La méthodologie : 
Le bilan des 2 réunions déjà organisées : 
La faible mobilisation des clubs est notable. Il existe des solutions pour être présent 
sur les tournois privés mais cela a déjà eu lieu. 
Malgré tout, beaucoup d’échanges sur au moins 2 heures. 
Le point qui a été abordé le plus : les Inter-Clubs, la mise en place des équipes en 
début de saison, le manque d’homogénéité des niveaux d’un poule à l’autre dans 
une même série…. 
Au sujet des calendriers, proposer à la Commission Jeunes d’arbitrer la cohérence 
des dates et lieux. 
Au sujet des formations, on peut s’inquiéter du faible engouement pour le GEO2, 
alors que c’est l’étape obligatoire pour s’engager dans la formation Juge Arbitrage. 
Diverses propositions ont été faites pour inciter les clubs à avoir des licenciés 
formés. 
Le fonctionnement du Conseil d’Administration permet de mettre en évidence la 
nécessité de présenter aux futures candidatures des « fiches de poste » ou « fiches 
actions » pour dédramatiser la quantité d’implication pour chacun des membres. 
A la suite de la réunion de la commission interclubs, l’augmentation exponentielle 
du nombre des équipes en D3 étant une constante évidente, Dominique propose la 
création d’une 4ème division. 
Limiter le niveau des joueurs de cette 4ème division est à l’étude. 

            La création d’une D4 est adoptée à l’unanimité. 
             La non-création d’une PR3 est adoptée à 12 voix Pour et 1 voix Contre. 
  

8. Championnat Départemental Jeunes  
125 inscrits pour cette session 2025, avec beaucoup de tableaux de doubles (sauf 
DD benjamines). 
En terme d’engagement bénévole, 4 personnes se sont inscrites pour donner un 
coup de main. 
Leopold S et Cédric seront GEO. 
Pour récupérer des personnes impliquées sur la buvette, on peut faire partir une 
sollicitation aux parents dès l’envoi des convocations. 
 



 

 
 
       

9. Championnat Départemental Adulte les 7 ; 8 & 9 juin 2025 
- Choix des tableaux par jour : Simple le samedi ; DH & DD le dimanche ; DX le 

lundi –          adopté à l’unanimité. 
- Choix du format : Prendre le ranking des joueurs pour définir les séries (idem 

que 2024)          Adopté à l’unanimité. 
- Choix des poules : poules de 3 par séries   Adopté à l’unanimité. 
- Choix de la répartition Hommes femmes :  

50%-50% = 2 Voix POUR 
60% H – 40% F = 11 Voix POUR 
 

10. Séminaire 2025  
28 & 29 juin 2025  

- Thématiques à définir ; 
- Lieu identique (a priori) à Méaudre ; 
- Activité ludique et sportive à définir avec le guide. 
- 2 places par club. 

 
Clôture du Conseil d’Administration à 22h55. 

 
 

 
 

Claude PONTON 
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